
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『白子の歴史文化を活かす会』アンケート集計結果 

 

参加人数   １３名（男９名，女４名） 

 

回答  １３名（男９名 女４名） 回答率 １００％ 

 

年代     30代 １名（男１名）     40代 １名（男１名） 

60代 ２名（男１名 女１名） 70代以上 ９名（男６名 女３名）       

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ７人 

２ まあできたと思う          ６人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

・未回答               ０人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ７人 

２ まあ良かった            ６人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       １３人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・参加者が，それぞれの思いを出せたのではないかと思います。市民も頑張りますの

で，行政の方からのご指導よろしくお願い致します。 

・白子について，歴史的文化的，また生活的な一端を，生の声として聞いていただい

たと思います。目的は「まちの活性化」，民，自治会，行政が連携をとり進めてい

きたい。ぜひ，ご理解ご協力をお願いする。 

・白子町の古い話等，多く出て良かったし，新しくまちづくりの為の話等多く聞けた。 

・一体感を感じながら話ができた。 

・有意義な市長のお話を聞かせて頂きましたが，少しでも協力をお願いします。 

・人の流れを増やす為には，アクセスをシステマティックに考えることが必要と思い

ます。例えば，白子⇔考古学博物館間のアクセスをＣバス等で検討していただきた

く思います。（近く博物館の改築もある事ですので） 

・市側が多数参加され，有意義な話し合いが出来たと思います。 

・身近なまちのイメージをどうつくっていくか。皆さんのお話を伺う中で，楽しみが

増してきました。次世代へのつなぎとして，歴史を踏まえた活動を具体的に取り組

んでいけたらと思います。 

 


